

## 令和7年10月20日(月)～22日(水)、2年沖縄修学旅行

### ○1日目、10月20日(月)のテーマは「平和学習」

平和祈念公園では、壁一面の折り鶴などをみて、平和を祈る人の多さを実感しました。

あいにくの大雨の中でしたが、太平洋戦争や沖縄戦争の被害者の名前が連ねられている石碑を実際に目の当たりにし、沖縄だけにとどまらず全国に被害が及んでいたことを知ることができ、より一層戦争の恐ろしさと平和の大切さを学ぶことができました。

これからも、ここで学んだことを忘れないようにしていきたいと思います。(2年広報委員 早川文彩)



### ○2日目 10月21日(火) のテーマは「文化・歴史・自然学習」

朝一番に、美ら海水族館を見学しました。この日は朝から大雨で、美ら海水族館に向かうだけで靴も服もずぶ濡れになりました。でも室内だったので、安心してゆっくり見て回る事ができました。ジンベイザメは想像以上に大きくて驚き、圧巻でした！(2年広報委員 佐野舞衣)



その後、A 伝統文化コース、B 食文化コース、C 自然コースの3つのグループに分かれました。

A コースは「アメリカンビレッジ」と「おきなわワールド」を散策しました。伝統的な琉球衣装の着付け体験や、ハブなどの珍しい生き物が見られて、忘れられない思い出になりました。（2年広報委員：笹野愛結 太田朱理）

B コースは「ナゴパイナップルパーク」、「お菓子御殿恩納店」と「首里城公園」へ。



C コースは「古宇利ビーチ」散策と「やんばる自然塾」では、マングローブ観察とカヌーを行いました。あいにくの天気でしたが、沖縄ならではの生態系の様子を観察し、カヌーのコツを学べてとても貴重な体験になりました。（2年広報委員：鈴木そよか、梅津恵蓮）



学年で食べるご飯の時は和気あいあいとした雰囲気で、普段学校で関わらない人とも仲良くできました。また、女子が食べ残した分まで全て食べ切る男子たちを見て、笑いにつつまれる様子も見られました。

